

1802



2018

Einladung zum Vortrag
Unsere 4. Landessprache

Bùn gi!

Bun di!

Bun de!

Bien di!

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren

Am Vorabend des Zweiten Weltkrieges befürworteten 91.6 % der Stimmberechtigten die Anerkennung des Rätoromanischen als vierte Landessprache. Allerdings waren die Frauen damals noch nicht stimmberechtigt. Der politischen Elite um Bundesrat Philipp Etter schien dieses Thema geeignet, um die geistige Landesverteidigung zu beschwören. Durch die Anerkennung des Rätoromanischen als Landessprache bejahe die Schweiz ihre geistigen Grundlagen und den eigentlichen Sinn des Staatsgedankens. In vielen Artikeln und Radiosendungen wurden die Rätoromaninnen und Rätoromanen als traditionsverbundenes, wehrhaftes kleines Bergvolk dargestellt.

Die Rätoromanen sind eine kleine Sprachgruppe geblieben, etwa 60'000 Menschen sprechen Rätoromanisch. Das Romanische bildet jedoch keinen einheitlichen Sprachblock, sondern besteht aus fünf Idiomen.

Ich freue mich, Sie zu einem Vortrag von Conradin Klaiss, Direktionsmitglied der Lia Rumantscha, über unsere 4. Landessprache einzuladen.

Wir laden Sie ein auf:

Donnerstag, 20. September 2018, um 19:30 Uhr
Reformiertes Kirchgemeindehaus, Horgen

Christine Gorlero

